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АННОТАЦИЯ
Досугово-культурная деятельность пожилых граждан как важный фактор их социальной интеграции / Екатерина Сергеевна Бочарова; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Л.П. Васильева.
Объект исследования – социальная интеграция граждан пожилого возраста.
Предмет исследования – влияние досугово-культурной деятельности на социальную интеграцию пожилых граждан.
Цель исследования – выявить влияние досугово-культурной деятельности на социальную интеграцию пожилых граждан.
Основные результаты. Доказано наличие корреляционных связей высокого и умеренного уровня достоверности (при р<0,001–0,05) между смысложизненными ориентациями и самоотношением пожилых граждан в группах испытуемых, принимающих участие в досугово-культурной деятельности, и ведущих пассивный образ жизни. Установлены корреляционные связи высокого и умеренного уровня значимости (при р<0,01–0,05) между жизненной удовлетворенностью и самоотношением пожилых граждан, разделенных на группы по критерию степени участия в досугово-культурной деятельности.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 64 наименований. Общий объем дипломной работы -  65 страниц.
Ключевые слова: ПОЖИЛЫЕ ГРАЖДАНИ, КУЛЬТУРНО-ДОСУГОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, СОЦИАЛЬНАЯ ИНТЕГРАЦИЯ, ПАССИВНЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ.


Leisure and cultural activities of senior citizens as an important factor of their social integration / Ekaterina Sergeevna Bocharova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hand of L.P. Vasilyeva.
The object of the study is the social integration of elderly citizens.
The subject of the study is the influence of leisure and cultural activities on the social integration of senior citizens.
The purpose of the study is to identify the impact of leisure and cultural activities on the social integration of older citizens.
The main results. The existence of correlations of a high and moderate level of reliability (at p<0.001–0.05) between life-meaning orientations and self-attitude of elderly citizens in groups of subjects taking part in leisure and cultural activities and leading a passive lifestyle has been proved. Correlations of a high and moderate level of significance (at p<0.01–0.05) between life satisfaction and self-attitude of elderly citizens divided into groups according to the criterion of the degree of participation in leisure and cultural activities were established.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the main part consisting of two chapters, conclusion, a list of used sources from 64 titles. The total volume of the thesis is 65 pages.
Keywords: SENIOR CITIZENS, CULTURAL AND LEISURE ACTIVITIES, SOCIAL INTEGRATION, PASSIVE LIFESTYLE.
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